
scrutatori, Renato Cipolla (M5s): giusto chiedere il sorteggio

Scritto da renato cipolla

    

  

Il MoVimento Cinque Stelle di Belvedere Marittimo da sempre ritiene  che sia giusto cercare di
effettuare la scelta tra chi è disoccupato,  inoccupato o studente.

  

  

Di seguito la missiva che il nostro Candidato a Sindaco Renato Cipolla ha inviato al Sindaco
Granata.

      

"Egr. Sindaco, in vista delle prossime elezioni amministrative  ed europee che si terranno il 26
Maggio 2019, ritengo che sia giusto  cercare di effettuare la scelta tra chi è disoccupato,
inoccupato o  studente, purché ovviamente iscritto all’albo degli scrutatori e dunque  idoneo
all’ufficio.

  

  

In qualità di Candidato Sindaco del MoVimento 5 Stelle Le chiedo,  quindi, di voler condividere
questo principio e di volere effettuare il  sorteggio pubblico solo tra chi nell’ambito dell’albo si
trovi in  condizione di disoccupazione o inoccupazione.

  

  

In particolare Le chiedo di procurarsi tempestivamente, tramite l'ufficio del lavoro, una lista di
disoccupazione.
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Propongo anche un metodo alternativo: quello della raccolta delle  autocertificazioni relative allo
stato di disoccupazione (modulo  allegato) ricordando che ogni anno, nel mese di novembre, ci
si può  iscrivere all'Albo degli scrutatori recandosi negli uffici comunali  competenti.

  

  

Oggi, lo stato di bisogno economico è tale che sono davvero tante  le persone per cui può
essere utile il compenso degli scrutatori,  proprio per questo propongo di effettuare la nomina
degli scrutatori  sorteggiandoli all’interno di una rosa di persone disoccupate o  inoccupate
evitando, cosi, la ripetizione delle stesse persone.

  

  

Tale metodo si può utilizzare solo se c’è unanimità in Commissione e  proprio in questa
confidiamo, certo che la trasparenza e l’imparzialità  sono gli unici elementi che restituiscono
dignità alla politica.

  

  

Prendo atto che la Candidata a Sindaco Barbara Ferro ha fatto sua  questa nostra vecchia
proposta, che puntualmente abbiamo avanzato ad  ogni tornata elettorale (dal 2013 ad oggi),
sempre disattesa  dall’Amministrazione e dalle opposizioni e che è parte integrante del  nostro
programma elettorale.

  

  

Invito il Candidato a Sindaco Cascini a supportare la nostra iniziativa.
Distinti Saluti.
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Belvedere Marittimo (CS), lì 30/04/2019

  

  

Prof. Renato Cipolla
 Candidato Sindaco Lista “MoVimento Cinque Stelle"
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